

留 学 報 告 書

(受入れ交換留学生)

記入日：2020年03月13日

出身国	ドイツ
出身大学・学部 (和文及び英語)	(和) ゲーテ大学 日本学 (英) Goethe University - Japanology
明治大学での留学期間	2019年9月～2020年03月

日本に留学しようと思った理由	ドイツの大学で日本学という専攻をしているので、日本の文化や歴史に関する知識を深めるために、日本に行きたいという希望が生まれました。さらに日本語能力を上達させるために日本に行きたかったからです。
明治大学情報コミュニケーション学部を選んだ理由	ゲーテ大学の日本学と明治大学の情報コミュニケーション学部が繋がっているからです。
情報コミュニケーション学部・学生の雰囲気	思っているよりも気軽な感じでした。特に事務室の社員は優しい日本語でいろいろ教えてくれました。
宿舎の雰囲気	<input checked="" type="checkbox"/> 和泉 IH <input type="checkbox"/> 狛江 IH <input type="checkbox"/> その他() 和泉インターナショナルハウスに日本人が全然住んでいません。そして、英語しか喋れない学生も多いので、私はその学生寮で時間をあまり過ごさなかったです。その代わりに、訪問者としてほぼ毎日MGVという寮に行き、そこでたくさんの友達を作りました。和泉インターナショナルハウスは悪くはありませんでしたが、日本語を話す友達を作るには適切な環境ではありませんでした。
交友関係	積極的に他の人に話しかける性格なので、友達を作るのはあまり難しくなかったです。しかし、最初に留学生に囲まれている環境にいたので、日本人の友達ができしたのは、留学が始まってから約一か月後のことでした。
課題・試験について	留学生向けの日本語の授業をたくさん取ったので、そこでの課題の量はそこそこ多かったです。しかし、外国語の習得で大事なものは、授業外での積極的な勉強なので、大学の課題の代わりに、日本語の本を読むことや、日本人との議論などで頑張りました。
大学外の活動について	カラオケに行ったり、遠足をしたりしました。特に鎌倉や日光への遠足はとても楽しかったです。

ある平日のスケジュール	7時：起床、7時－9時：朝ごはん・通学・復習、9時－12時半：授業、12時半－13時半：昼ご飯、14時－17時：コーヒーを飲みながら勉強、17時－22時：友達と会ったり、ご飯を食べたり、勉強したり、22時：就寝
ある休日のスケジュール	7時：起床、7時－9時：朝ごはん・復習、9時－18時半：友達との遠足（例えば鎌倉など）、18時半－20時半：晩ご飯、20時－23時：読書、23時：就寝
情報コミュニケーション学部で得たことや留学の感想	和泉キャンパスの食堂は安くて美味しいです。ドイツと違って、日本の大学で授業の中で積極的に参加することがあまりないです。皆が間違えることを怖がっているように見えました。文化の違い（とほぼ同じこと）がよくわかりました。
私の時間割	時間割表を公開します。

時間	月曜日	火曜日	水曜日	木曜日	金曜日
一限		日本語7		日本語7	日本語7
二限		日本語7		日本語7	日本語7
三限				ゼミ	
四限			中国語		

